Предметная область: Медицинcкое оборудование
	The EVOLUTION line
The EVOLUTION line of hospital beds includes acute care beds (with mandatory Reverse Trendelenburg tilting) and general-purpose variable height hospital beds for general care, for use in intensive or post-operative care, in ICUs and General Medicine Wards. They can be used both for intensive and non-intensive care and with the highly elaborate techniques developed in special medical units. They are designed with the needs of the whole medical team in mind and facilitate the use of ICU and monitoring equipment and the transfer of patients to examination wards.
Before installing the bed for the first time or after bringing the bed and its accessories out of storage:

-
ensure that the bed and its various parts are at room temperature,

-
connect the bed to the mains power supply (see sect. 3.2 below),

-
ensure that all the moving parts are in good working order,

-
ensure that the bed has been cleaned and disinfected (see chapter 6).

The mains power supply for the bed must comply with French standards NF C 15-100 et NF C 15-211 (230V power point + earth) (France) and CEI 364 for other destinations.

Check that the power supply of the bed (identification label – sect. 2) corresponds to the power supply voltage of the hospital.
The power supply should be equipped with a maximum 30 mA earth leakage circuit breaker, in compliance with CEI 364‑5‑53.
The side-rails are part of the frame. They rotate into position by moving towards the head and foot of the bed in two stages (intermediate and fully raised). When the side-rails are lowered, the width of the bed is reduced.
When fully raised, the rails ensure patient protection and reduce the risk of falls.
In the intermediate position, the rails can help a fully mobile patient get in and out of bed safely and comfortably.


	Серия EVOLUTION
Серия больничных кроватей EVOLUTION включает кровати для больных с острыми случаями (с обязательным наклонным положением больного по Тренделенбургу) и кровати с варьирующейся высотой для общего ухода для использования в период интенсивного и послеоперационного ухода в отделениях интенсивной и общей терапии. Они могут использоваться как для интенсивного и  неинтенсивного ухода, так и с высококачественной техникой,  разработанной в специальных медицинских отделениях. Они созданы в соответствии с потребностями всего медицинского коллектива и облегчают использование отделений интенсивной терапии и мониторингового оборудования, а также транспортировку пациентов в палаты для обследования.

До установки кровати в первый раз или после вывоза кровати и её принадлежностей со склада  следует:

· убедиться, что кровать и её различные части в состоянии комнатной температуры;

· подсоединить кровать к сетевому питанию (см. разд. 3.2 ниже);

· убедиться, что все подвижные части находятся в исправном состоянии;

· убедиться, что кровать почищена и дезинфицирована (см. главу 6).

Сетевое питание для кровати должно соответствовать французским стандартам NF C 15-100 и NF C 15-211 (230В электрического тока + заземление) (Франция) и CEI 364 для других назначений.
Убедитесь, что электроснабжение кровати (идентифицирующая этикетка – разд. 2) соответствует электрическому напряжению больницы.

Электроснабжение должно быть оборудовано размыкателем цепи утечки на землю с максимальной силой тока в 30 мА, совместимым с CEI 364‑5‑53.

Боковые поручни являются частью каркаса. Они поворачиваются с помощью перемещения вперед изголовья и основания кровати  в две стадии (промежуточное и полное положение подъема). Когда боковые поручни опущены, ширина кровати уменьшается.

В случае положения полного подъема, поручни обеспечивают защиту пациента и уменьшают риск падения.

В положении промежуточного подъема поручни могут помочь полностью подвижному пациенту безопасно и комфортно ложиться и вставать с кровати.





